

Voyage à Telos – Telos III – Chapitre 6 – par Adama

 consciencedivine.com/voyage-a-telos-telos-iii-chapitre-6-par-adama

15 septembre 2023



Chers frères et sœurs ! JE SUIS ADAMA !

Aujourd'hui, nous allons commenter le chapitre 6 du livre III de Telos.

Une fois de plus, Aurélia s'entretient avec le dragon Antharus. Et le sujet de cette conversation est la magie. On l'a déjà dit, mais on ne saurait trop insister sur ce point.

Les contes pour enfants d'Aurélia mettent toujours en scène des êtres de toutes sortes. Il y a ceux dont le cœur est intimement lié à la magie, qui racontent les histoires de ces êtres que l'on appelait autrefois des légendes. Mais aujourd'hui, avec l'expansion de la conscience, vous commencez à vous rendre compte qu'il ne s'agit pas d'histoires inventées, mais d'histoires issues de l'âme même de ceux qui les ont écrites.

Nous l'avons déjà dit ici, nous apprécions certaines choses qui sont faites dans votre dimension, et même certains films qui montrent une époque ancienne, sans dates, mais une époque de beaucoup de luttes, de beaucoup de guerres, et surtout de beaucoup de magie ; je dirais que vous pouvez regarder ces films et y voir 50 % de vérité.

Malheureusement, ces films font naître la peur chez beaucoup de gens, et bien sûr, il ne pouvait pas ne pas y avoir quelque chose dans ces films pour faire grandir cette peur.

Mais pour ceux qui ont un cœur vivant, ils regardent ces films et, d'une certaine manière, s'y reconnaissent. C'est comme un retour au passé. La plupart d'entre vous qui

m'écoutez ici ont vécu l'âge des ténèbres, lorsque la magie noire régnait. Le pouvoir pour le pouvoir était la norme, c'est pourquoi il y avait tant de guerres.

La croissance des domaines était la raison d'être de ceux qui détenaient le pouvoir. D'une certaine manière, le monde que vous voyez aujourd'hui a été créé de cette manière ; les royaumes, les territoires, tout est né de ces invasions et de ces guerres. Mais je ne suis pas là pour parler des guerres, je commente simplement la magie qui existait à l'époque. Donc, en plus des êtres vivants qui s'affrontaient, il y avait des êtres qui étaient invoqués par la magie noire.

Vous avez vécu cette époque et beaucoup d'entre vous, comme je l'ai déjà dit, se retrouvent dans certaines des scènes que vous voyez dans ces films. Mais où veux-je en venir ? Je veux vous ramener à tout ce que vous avez vécu, à la magie que vous avez connue. Pas seulement la magie enfantine dont Antharus parle avec Aurélia, mais la magie qui domine, la magie qui tue, la magie qui détruit.

Il est important que chacun accepte dans son cœur ce qu'il a fait il y a longtemps. Je peux dire ici que vous avez presque tous été magiciens. Certains travaillaient avec la magie noire, et avec le temps, vos âmes ont évolué et ont commencé à travailler avec la magie propre, celle de la Lumière. Il s'agit d'une évolution de vos âmes.

Vous devez comprendre que vous ne pouvez juger personne. En fait, cela a été dit depuis longtemps. Vous condamnez vos frères et sœurs dans votre monde, mais je peux vous dire que beaucoup ont fait bien pire. Le temps est donc venu de regarder la magie et de réaliser qu'elle donne du pouvoir, mais qu'elle doit être utilisée avec Amour, avec beaucoup d'Amour.

Ce que je veux vous dire, ce n'est pas qu'il y a des fées, des elfes, des licornes, vous le savez déjà ; ce que je veux vous dire aujourd'hui, c'est que vous avez de la magie dans votre cœur. Vous l'avez vécue. Vous avez travaillé avec elle. Alors le temps est venu pour vous de reprendre tout ce que vous avez fait à l'époque, tout ce que vous avez appris à l'époque.

Vos âmes connaissent les formules, les chemins, les mots justes, mais pour travailler la magie propre, la magie de la Lumière. Comme l'a dit Antharus, les dragons sont de grands alliés à cet égard, car ils travaillent avec les quatre éléments. Et vous pouvez travailler avec eux aussi, il suffit d'y croire, de croire que vous avez ce pouvoir entre les mains.

Commencez à utiliser la magie que vous avez en vous. Trouvez votre chemin vers elle. Demandez à votre Moi supérieur de vous montrer le chemin de la magie, d'apprendre à la gérer. Ce n'est pas une punition, comme le disent beaucoup de gens ; c'est quelque chose d'inné dans votre âme, c'est quelque chose que vous pouvez utiliser pour votre propre bénéfice, tant que vous ne faites jamais de mal à quelque chose ou à quelqu'un. C'est seulement pour votre propre bénéfice et pour aider les autres. Jamais dans l'autre sens, car vous utiliseriez alors à nouveau la magie noire.

Faites cette rétrospective dans votre âme. Demandez de l'aide à votre Moi supérieur. Demandez de l'aide à vos maîtres akashiques. Demandez de l'aide aux dragons. Mais comme l'a dit Antharus, soyez prudent lorsque vous faites appel à un dragon. Votre cœur doit être immergé dans la Lumière. Demandez à votre Soi Supérieur de faire venir un dragon pour vous aider, il saura qui vient.

Je ne vous dis pas d'avoir peur, mais il faut être prudent, attentif. Mais le temps est venu pour vous d'utiliser votre magie. Le temps est venu pour vous d'aider Gaia. Le temps est venu pour vous d'aider vos frères et sœurs. Vous avez cette conscience. Vous avez été des magiciens. Et non, il ne sert à rien de dire : " Non, je ne l'étais pas ". Vous avez tous fait l'expérience de la magie, parce qu'elle existait ; ce n'était pas une chose choisie, elle existait tout simplement.

Alors utilisez-la pour votre propre bénéfice, pour vous aider dans ce voyage, mais toujours avec des demandes du cœur, toujours avec des demandes qui font évoluer. Vous pouvez demander tout ce que vous voulez, mais n'oubliez jamais que chaque action a toujours une réaction. Pouvez-vous demander la richesse ? Oui, à condition de l'utiliser à bon escient, et pas seulement pour l'appât du gain.

Alors, mes frères, commencez à vous occuper de votre propre magie. Commencez à agir par la magie, et vous verrez que votre chemin deviendra un peu plus enfantin, un peu plus léger, car lorsque vous activez la magie, tous les êtres que vous pensez ou avez pensé être des légendes viendront à votre rencontre pour vous aider à faire renaître cet enfant intérieur qui a joué avec eux sans aucune sorte de peur ou tout autre sentiment négatif.

Laissez-vous emporter par la magie. Mais n'oubliez jamais : toute action a toujours une réaction.

Canalisé par Vania Rodrigues

Traduit du Portugais pour : <https://consciencedivine.com>

Partagé par : <https://consciencedivine.com>

Source : <https://anjoseluz.net>

Étiquettes Vania Rodrigues